

Ecología y calidad de vida son prioritarios

PIURA PREPARADA PARA RETOS DEL SIGLO XXI

● *Desafío de la modernidad es crecer en armonía y paz.
Aguilar consolida cooperación internacional.*

PIURA, NOVIEMBRE 9.- Sostiene la sabiduría China que cuando a las cosas no se les llama por su nombre se puede caer en una desgracia sin límites. El ser justo en la designación de las cosas es un mérito de los hombres sabios. Si hay algo que reconocer a la actual gestión está en la visionaria concepción del desarrollo de la ciudad. Por primera vez en la historia Piura ha proyectado su futuro de un modo inteligente y original respondiendo al reto del desierto.



El reto de hoy es la construcción de una sociedad regional que proyecte su desarrollo. El fortalecimiento de gobiernos y poderes locales que aspiran a una mejora de la calidad de vida. En este proceso histórico el liderato indiscutible de alcaldes como José Aguilar Santisteban con capacidad de convocatoria y con la conciencia abierta a la necesidad de una reafirmación regional son demostración palpable de que los tiempos han cambiado inexorablemente.

Piura, 10 señala con meridiana claridad Ann Marie Hocquenghem, tiene una cultura con una antigüedad de 12 mil años antes de Cristo. Hace 9 mil años antes de Cristo el hombre había construido su vivienda en Quebrada Honda. Vicús que es una estadio cultural avanzado data a 2 mil 500 años. Aypate, en Ayabaca fue erigido en el siglo XV después de Cristo. Lo que sucede con la conquista es el desplome de una cultura que había logrado una eficaz producción agrícola en armonía con el entorno natural.

Con la conquista, se impuso un modo de producción capitalista y una economía de predación. De una economía agraria pasamos a una economía ganadera. Se destruyó la conexión entre los valles de la costa y sierra quedando frustrada la circulación entre los ejes costeño y andino. El siglo XX marcó no sólo la introducción de una tecnología foránea sino el colapso de la producción. La reforma agraria llevada sin planificación y con un desconocimiento de la realidad culminó en el empobrecimiento de los campesinos.



Mejorar la calidad de vida es un reto para todos.



Los gobiernos locales buscan el entendimiento en aras del progreso

Por estos argumentos y no en vano el pueblo de Piura liderado por su Alcalde reconquistó el Canon Petrolero. De igual modo se ha concebido el desarrollo de la ciudad como una tarea no acabada de búsqueda de la mejora de la calidad de vida.

Calidad de vida es defender el bosque seco, reserva de biósfera. Impulsar la histórica conexión entre costa, sierra y amazonía mediante la construcción de la bioceánica. Buscar la explotación de los fosfatos de Bayóvar necesarios para hacer productivos los suelos acidos de la selva. Instalar gasoeléctricas en Sechura y Talara así como la búsqueda de nuevas fuentes de energía.

Es también aprovechar la potencialidad agrícola del Alto Piura y recuperar el Canal del Inca. Preservar nuestros hidrocarburos que son un recurso limitado. Explotar racionalmente los recursos marinos. Garantizar suministros de agua potable en todas nuestras ciudades. Fomentar la creación de ciudades ecológicas que preserven sus valiosos recursos naturales.